

二つの九州派遣！ 優勝おめでとう！

バレーボール部・ソフトテニス部



第62号

校長 久高利美子



いつもお花を生けて下さる仲宗根京子さんの作品です!!



一月九・十・十一日に行われたOJ杯第三十六回九州中学校バレーボール選抜優勝大会沖縄県大会で、本校バレー部が見事優勝を果たしました。決勝リーグ戦で3勝し、初の栄冠に輝きました。新聞には「1月の新人大会で初戦敗退した東江が、決勝リーグ3戦全勝でリベンジ優勝を果たした。」と書かれました。また、石垣第二との決勝リーグ最終戦はフルセットまでいきりましたが、下地三保子先生の監督談として、「レシーフで粘れたことが勝因と選手を誇った」(沖縄タイムス)「県新人の悔しさと4回戦で本大会のヤマ場だった強豪・与那原に勝たことも勢いとなった。リベロやレシーバーもよく取ってくれた」とあります。バレー部の皆さん、優勝おめでとうございます！(二月十三日の西新聞に大きく写真入りで取り上げられています。)

学校評議員の松田忠さんよりバレー部へ九州大会頑張ったと寄贈がありました。ありがとうございます。



第三十一回九州地区中学校選抜ソフトテニス選手権大会へ、本校二年生、古我知翔太さん・新里琉心さん・東江朝陽さん・仲村啓人さんが選出されました。おめでとうございます。大会は、三月十七日鹿児島県いちき串木野市で行われます。県代表として、思う存分実力を発揮してきて下さい。

また、第五十九回県春季中学校軟式野球大会国頭地区予選大会では、本校野球部が三位に輝きました。おめでとうございます。



二月の読み語り

- 一の 渡貝知千夏さん(2年生)
- 一の二 伊村剛さん(名護商工教諭)
- 二の一 山川奈々さん(保護者)
- 二の二 東文字さん(保護者)
- 二の三 諸喜田秀之さん(イタリアンレストランオーナーシェフ)

諸喜田さんには写真を交えてご自身の活動の様子をお話していただきました。

千夏さんの感想です。「始めはとも緊張したけれどもだんだんと緊張が解けてきてゆっくりと本を読むことができました。違う学年に読み語りをするのはとてもいいことだと思いました。いい経験になりました。」